Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter

Elisabeth Ehrensperger-Schober

erfahren durften.

Vielen herzlichen Dank allen, die uns auf Mutters letztem Weg begleitet haben. Danke für die schönen Blumen und die Geldspenden.

Dem Pflegeteam PH3 des Alterszentrums im Geeren, Seuzach, gehört ein grosses Dankeschön dafür, dass es sich so viele Jahre fürsorglich und liebevoll um unsere Mutter gekümmert hat.

Frau Pfarrerin Christa Gerber danken wir sehr für ihre einfühlsamen Abschiedsworte. Sie hat Mutters Leben treffend gewürdigt.

All jenen danken wir, die mit ihr immer wieder Kontakt gehalten haben.

Rutschwil, im April 2019

Die Trauerfamilien